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>>> For the English version please scroll down. 
 
Zum Ende dieses ereignisreichen Jahres möchten wir uns herzlich bei allen Freund*innen, 
Partner*innen und Förder*innen der Internationalen Gesellschaft der Bildenden Künste (IGBK) 
bedanken. 
 
In den letzten Monaten hat sich das Team der IGBK-Geschäftsstelle in großen Teilen neu 
aufgestellt und blickt gemeinsam mit dem Vorstand auf viele Kooperationen, 
Verabschiedungen und Neuanfänge in 2024 zurück. 
 
Ebenso blicken wir auf eine Zeit geprägt von Kriegen und Krisen und erleben weiter 
Polarisierungen in vielen Ländern und auch hier, die auch für die Künste Folgen haben. Sei es 
durch drohende Kürzungen in der Kulturförderung oder auch durch die unmittelbare 
Beeinträchtigung künstlerischer Arbeit. 
 
Hier sind wir froh und dankbar, zu einem internationalen Austausch direkt unter 
Künstler*innen beitragen zu können, der heute wichtiger denn je ist, und ihnen im Rahmen 
unserer Struktur dafür Service und Beratung zu bieten. 
 
Wir freuen uns auf weitere produktive Veranstaltungen und Vorhaben mit Ihnen im Jahr 2025 
und wünschen allen erholsame Feiertage, einen guten Jahreswechsel und ein gesundes 
neues Jahr.  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 visual artists - diverse conditions | Online-Dokumentation im Dezember 2024   
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Wir beenden das Projekt "visual artists | diverse conditions" im Dezember 2024 mit einer 
Online-Publikation. Die Erkenntnisse der Vorhaben in 2023 und 2024 sollen Ausgangspunkt 
für eine kontinuierliche Weiterentwicklung sein. 
 
Wir danken allen Teilnehmer*innen, insbesondere den IGBK-Delegierten sowie unseren 
Kooperationspartner*innen Artists' Association of Sweden, IAA Europe und On The Move. In 
der Publikation sind u.a. Beiträge von Autor*innen aus Schweden, Österreich, Finnland, 
Spanien, Dänemark vertreten. (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 touring artists | Neue Förderdatenbank für internationale Projekte online   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Die touring artists Förderdatenbank mit Programmen deutscher Organisationen im In- und 
Ausland zur Förderung von internationalen Projekten und Auslandsaufenthalten wurde 
überarbeitet und ist nun wieder auf dem Informationsportal abrufbar. (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Kreativ-Transfer Online-Input und Q&A | Neue Wege im internationalen 
Kunstmarkt | 15. Januar 2025 von 13-16 Uhr  
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Das Programm Kreativ-Transfer lädt im Januar 2025 zu einem Online-Input mit Kerstin Gold 
(Art Market Strategy Consultant | ArtTech StartUp Advisor | Co-Founder und Autorin Art+Tech 
Report) ein. Hier können Sie sich bis zum 7. Januar 2025 anmelden. 
 
Der internationale Kunstmarkt steht vor einem tiefgreifenden Wandel: Digitale Technologien, 
neue Sammler*innengruppen und innovative Geschäftsmodelle verändern das internationale 
Spielfeld für Galerien und anderen Kunstmarkt-Akteur*innen nachhaltig. Wie können 
Künstler*innen in diesem dynamischen Umfeld unternehmerisch erfolgreich agieren und 
langfristig bestehen? (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 Res Artis und IGBK | Regionales Members-Meeting | 21. November 2024   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Res Artis und die IGBK haben im November 2024 ein digitales Treffen für in Deutschland 
verortete Res-Artis-Mitglieder und weitere interessierte Artist-in-Residence-Programme (AiR) 
veranstaltet. Jamieson Pearce berichtete unter anderem von der 2024er Res Artis-Konferenz 
in Taiwan. (Weiter ...)   
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IAA Europe Symposium | Art and War | 17. Oktober 2024 in Vilnius  
   
 

 
   

 

 

 

   
 

   

 

Mit einem Symposium unter dem Titel „Art and War“ setzte die International Association of Art 
(IAA) Europe am 17. Oktober 2024 in Vilnius das Kunstschaffen in Kriegszeiten auf die 
Agenda. Die Veranstaltung wurde organisiert mit der Lithuanian Association of Art Creators 
und der Lithuanian Artists’ Association und brachte über 40 Künstler*innenverbände aus 
Europa zusammen. (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Vierter Staatenbericht zur Umsetzung des UNESCO-Übereinkommens zu 
kultureller Vielfalt  
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Im Rückblick auf das Jahr 2024 heben wir hier gerne noch einmal den "Vierten deutschen 
Staatenbericht zur Umsetzung des UNESCO-Übereinkommens zu kultureller Vielfalt" hervor, 
den die nationale Kontaktstelle bei der Deutschen UNESCO-Kommission in einem mehr als 
einjährigen partizipativen Prozess mit staatlichen und zivilgesellschaftlichen Akteuren erstellt 
hat. Er zeigt anhand von gut 100 Maßnahmen die wichtigsten Fortschritte und 
Herausforderungen Deutschlands bei der Umsetzung des Übereinkommens im Zeitraum 2020 
bis 2023. Auch die IGBK findet in dieser Veröffentlichung vom Sommer 2024 mit zwei 
Projekten Erwähnung. (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 Culture Action Europe | State of Culture Report   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

... und weiter empfohlen zur Lektüre sei hier der State of Culture Report von Culture Action 
Europe. Der Bericht gibt einen umfassenden Überblick über wichtige Entwicklungen und 
Herausforderungen, mit denen der Kulturbereich in diesen Tagen konfrontiert ist. Neue Wege 
des Kultursektors zur Positionierung in Reaktion auf sich verändernde soziale und politische 
Voraussetzungen werden darin erkundet. (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Aktuelle Ausschreibungen auf der IGBK-Website | Veröffentlichung von 
Open Calls  
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Auf der IGBK-Website finden Sie eine Auswahl aktueller internationaler Ausschreibungen für 
bildende Künstler*innen. 
 
Hier können Sie Ihren eigenen Open Call mithilfe eines Formulars eintragen.  
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At the end of this eventful year, we would like to thank all friends, partners and supporters of 
the Internationale Gesellschaft der Bildenden Künste (IGBK). 
 
Over the past few months, the IGBK office team has largely reorganized itself and, together 
with the board, looks back on many collaborations, farewells and new beginnings in 2024. 
 
We are also looking back on a time marked by wars and crises and continue to encounter 
polarization in many countries, including here, with consequences also for the arts. Be it 
through the threat of cuts in funding or through the direct impairment of artistic work. 
 
We are grateful against this background to be able to contribute to an international exchange 
directly between artists, which is more important today than ever, and to offer them services 
and advice within the framework of our structure. 
 
We look forward to more productive events and projects with you in 2025 and wish you a 
restful holiday season and a healthy new year.  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 visual artists - diverse conditions | Online documentation in December 2024   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

We are concluding the “visual artists | diverse conditions”-project in December 2024 with an 
online publication. The findings of the events and working groups in 2023 and 2024 are 
intended to act as a starting point for continuous further development. 
 
We would like to thank all participants, especially the IGBK delegates and our cooperation 
partners Artists' Association of Sweden, IAA Europe and On The Move. The publication 
includes contributions by authors a.o. from Sweden, Austria, Finland, Spain and Denmark. 
(More ...) 
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 touring artists | New funding database for international projects online   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

The touring artists funding database with programs in Germany that support projects and 
activities of artists and creatives working internationally, has been revised and is now available 
again on the information portal. (More ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Kreativ-Transfer Online input and Q&A | New Paths in the International Art 
Market | 15 January 2025, 13-16 CEST  
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The program Kreativ-Transfer invites you to an online input with Kerstin Gold (Art Market 
Strategy Consultant | ArtTech StartUp Advisor | Co-founder and author Art+Tech Report). 
Register here for participation until 7 January 2025 
 
The international art market is facing a profound change: digital technologies, new collector 
groups and innovative business models are permanently changing the international playing 
field for galleries and other art market players. How can you as an entrepreneur operate 
successfully in this dynamic environment and survive in the long term? (More ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 Res Artis and IGBK | Regional-Meeting | 21 November 2024   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Res Artis and the IGBK hosted a Regional online meeting on 21 November, welcoming 
representatives from 18 artist residencies in Germany. 
The main issues discussed were mental health and wellbeing, difficulties in obtaining visas for 
artists-in-residence, decreased funding, and creating collaborative forums of support. (More 
...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 IAA Europe Symposium | Art and War | 17 October 2024 in Vilnius   
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With a symposium entitled "Art and War," the International Association of Art (IAA) Europe 
explored how artists respond to the challenges of war, discussing its impact on art institutions 
and the creative process. The event on 17 October 2024, in Vilnius, was organized with the 
Lithuanian Association of Art Creators and the Lithuanian Artists' Association. (More ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

German State Report on the Implementation of the UNESCO Convention on 
Cultural Diversity  

 

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Looking back on the year 2024, we would like to once again highlight the “Fourth German 
State Report on the Implementation of the UNESCO Convention on Cultural Diversity”, which 
the National Contact Point at the German Commission for UNESCO prepared in a 
participatory process lasting more than a year in collaboration with government and civil 
society stakeholders. Based on over 100 measures, it shows Germany's most important 
progress and challenges in implementing the Convention in the period from 2020 to 2023. The 
IGBK is also mentioned twice in this publication with its current projects. (More ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 Culture Action Europe | State of Culture Report   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

... and further recommended reading is the State of Culture Report by Culture Action Europe. 
The report provides a comprehensive overview of important developments and challenges 
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facing the cultural sector these days. It explores new ways for the cultural sector to position 
itself in response to the evolving social and political landscape. (More ...)  

   
 

 
 
  

 
 

   
 Current opportunities on the IGBK-Website | Publishing open calls   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Find an overview of current international open calls for visual artists on the IGBK website. 
 
We have also set up a form for publishing your open calls and are looking forward to your 
entries.  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 

Die IGBK und ihre Projekte werden gefördert von der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien 
und von der Kulturstiftung der Länder. / The IGBK and its projects are supported by the Federal Government 
Commissioner for Culture and the Media and by the Kulturstiftung der Länder.  

 

 

 

 

   

 

   

   

 

Hier finden Sie die Newsletter der vergangenen Monate / Find previous IGBK-Newsletters here 
 
Internationale Gesellschaft der Bildenden Künste (IGBK) 
Markgrafendamm 24/ Haus 16 - 10245 Berlin 
Tel.: +49 (0)30 23 45 76 66, E-Mail: art@igbk.de 
www.igbk.de 
 
Von unserem Newsletter abmelden / Click here to unsubscribe 
Datenschutz/Privacy Policy | Impressum/Imprint  
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